

# *Le Congrès Constituant des Travailleurs du Venezuela s'ouvre aujourd'hui*

---



Caracas, 31 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a convoqué dès aujourd'hui tous les travailleurs du pays à un Congrès Constituant dans le but d'apporter des idées permettant de garantir la relance de l'économie du pays.

Francisco García, député de l'Assemblée Nationale Constituante pour le secteur ouvrier, a rappelé à la presse à Caracas que les axes centraux des actions économiques de l'exécutif sont l'être humain et le travail en tant que droit social.

Il a relevé que depuis le début, le Pouvoir Plénipotentiaire joue un rôle fondamental dans les avancées financières obtenues par l'état qui cherche la stabilité du pays à travers l'approbation des instruments légaux nécessaires pour développer l'économie.

En ce qui concerne la rencontre des travailleurs vénézuéliens, Francisco García, qui est également dirigeant syndical, a indiqué que les participants débattront des progrès économiques, de la proposition sur la production et la productivité, des services et de tout ce qui concerne la transformation

des politiques sociales du gouvernement.

Dans le cadre de l'accompagnement des travailleurs au Programme de Redressement Économique impulsé par l'exécutif, Francisco García a relevé qu'ils sont en train de se mobiliser dans tout le pays pour défendre les prix des 25 produits sur lesquels se sont mis d'accord le gouvernement et les entreprises de l'agriculture et de l'élevage.



**Radio Habana Cuba**